

# Dabba Walla

– Mumbai Food Express –

Base game required to play. /  
Nécessite le jeu de base. /  
Nur mit dem Basisspiel spielbar.



## Queenie 1



### Spielmaterial

- 24 Zweifarb-Dabba-Plättchen,  
je 4 Stück pro Farbkombination



### Änderungen in der Spielvorbereitung


Legt die Zweifarb-Dabba-Plättchen als Vorrat bereit.

### Änderungen im Spielablauf

#### 1. ABHOLPHASE

Ab jetzt erhältst du immer dann eine **Belohnung**, wenn du auf deinem Spielertableau eine **Ebene vollständig** mit Plättchen gefüllt hast:

Suche dir aus dem Vorrat **1 Zweifarb-Dabba-Plättchen** in einer Farbkombination deiner Wahl aus und **platziere es sofort**. Du darfst es **nicht** beiseite legen, um es zu einem späteren Zeitpunkt zu platzieren, hast aber die Wahl, auf diese Belohnung zu verzichten.

 **Hinweis:** Auch wenn du eine Ebene durch das Platzieren eines Leer-Dabba-Plättchens oder eines Zweifarb-Dabba-Plättchens vollständig füllst, erhältst du die Belohnung!

#### 2. LIEFERPHASE

Bei 3) Dabba-Plättchen ausliefern und Trinkgeld erhalten wird jedes Zweifarb-Dabba-Plättchen **zweimal** gezählt: Je einmal als 1 Dabba der **beiden** abgebildeten Farben.



Beispiel: Dieses Zweifarb-Dabba-Plättchen zählt für Rot und Blau.

© Copyright 2024

Queen Games, 53842 Troisdorf, Germany.



Est. 1989



# Dabba Walla

– Mumbai Food Express –

Base game required to play. /  
Nécessite le jeu de base. /  
Nur mit dem Basisspiel spielbar.



## Components

- 24 bicolor dabba tiles,  
4× per color combination



## Changes in Setup


Place all bicolor dabba tiles on the table as a supply.

## Changes in Gameplay

### ■ 1<sup>st</sup> PICK-UP PHASE

Every time you **completely fill a level** on your player board with dabba tiles, you receive a **reward**:

Take **1 bicolor dabba tile** of your choice from the supply and place it immediately. You may not put it aside for later use, but you can choose to not gain the reward.

 **Note:** Completely filling a level with an empty dabba tile or a bicolor dabba tile is fine: You will gain the reward of (another) bicolor dabba tile!

### ■ 2<sup>nd</sup> DELIVERY PHASE

In 3) **Deliver dabba tiles and receive tips** you score every bicolor dabba tile **twice**:

Once for each of the **two colors** depicted on the bicolor dabba tile.



*Example: This bicolor dabba tile is scored as one dabba for blue and red.*

Est. 1989

